

ASSEMBLÉE NATIONALE

22 novembre 2024

LUTTER CONTRE LES ADDICTIONS NUMÉRIQUES CHEZ LES ENFANTS - (N° 630)

Adopté

AMENDEMENT

N° AC3

présenté par

M. Arenas, Mme Abomangoli, M. Alexandre, M. Amard, Mme Amiot, Mme Amrani, M. Arnault, Mme Belouassa-Cherifi, M. Bernalicis, M. Bex, M. Bilongo, M. Bompard, M. Boumertit, M. Boyard, M. Cadalen, M. Caron, M. Carrière, Mme Cathala, M. Cernon, Mme Chikirou, M. Clouet, M. Coquerel, M. Coulomme, M. Delogu, M. Diouara, Mme Dufour, Mme Erodi, Mme Feld, M. Fernandes, Mme Ferrer, M. Gaillard, Mme Guetté, M. Guiraud, Mme Hamdane, Mme Hignet, M. Kerbrat, M. Lachaud, M. Lahmar, M. Laisney, M. Le Coq, M. Le Gall, Mme Leboucher, M. Legavre, Mme Legrain, Mme Lejeune, Mme Lepvraud, M. Léaument, Mme Élisabeth Martin, M. Maudet, Mme Maximi, Mme Mesmeur, Mme Manon Meunier, M. Nilor, Mme Nosbé, Mme Obono, Mme Oziol, Mme Panot, M. Pilato, M. Piquemal, M. Portes, M. Prud'homme, M. Ratenon, M. Saint-Martin, M. Saintoul, Mme Soudais, Mme Stambach-Terreiroir, M. Taché, Mme Taurinya, M. Tavel, Mme Trouvé et M. Vannier

ARTICLE UNIQUE

Après l'alinéa 13, insérer l'alinéa suivant :

« Vu le forum citoyen « les enfants et les écrans » organisé à l'Assemblée nationale en 2023, »

EXPOSÉ SOMMAIRE

En 2023 s'est tenu à l'assemblée nationale un forum citoyen intitulé les enfants et les écrans, à l'initiative de 9 députés de différents groupes membres de la commission des affaires culturelles et de l'éducation (Rodrigo Arena, Soumya Bourouaha, Agnès Carel, Béatrice Descamps, Estelle Folest, Fatiha Keloua Hachi, Maxime Minot, Francesca Pasquini, Cécile Rilhac). Il s'agissait d'une consultation directe inédite, 9 députés de 9 différents groupes différents avaient tiré au sort dans leur circonscription respective 18 citoyennes et citoyens volontaires qui à l'occasion de 6 séances organisées à l'assemblée nationale ont auditionné une quinzaine d'expertes et experts qui ont permis de mieux appréhender les enjeux liés à l'usage des écrans par nos enfants et adolescents.

A l'issue de ce processus d'échanges les citoyennes et citoyens constituant le panel ont délibéré pour aboutir à présenter 7 propositions votées à l'unanimité.